
検証・伊香保大会

〜夕食編〜

森下知昭

　第1回実行委員会は,夏の会場となるホテル天坊を使って行われた。

(2/6~7)ホテル天坊は今までにも各種大会を受けている県内でも経験

豊かなホテルである。夕食を取ったが、いわゆる宴会料理だった。

火を使う鍋が２つあり、仲居さんが最初に鍋の説明をした。ご飯も

後から出てきた。ビールの個別会計もその場でできなかった。

　夕食の内容が話題になったのは、お弁当の話題からだった。

2/14　品川正　森下さん、みなさん　　　　品川です。

　お弁当の件、必要なら交渉します。どのような交渉にな

るのか、ちょっとアイデアをください。基本的にはホテル

で頼むお弁当ではなく登利平のお弁当が良いということで

話を進めますか。その時には、マスダ観光に注文を頼んで

準備してもらうという感じになるのかな。値段を確認して

からにしますか。その辺もサークルの時にちょっと確認さ

せて下さい。それから交渉します。

　ホテルの夕食については何度も言ってきていますが、や

はりホテル側はなかなか理解できないようですね。また話

をしておきたいと思います。

森下知昭　ホテルの夕食については何度も行ってきていますが、やはりホ

テル側はなかなか理解できないようですね。また話をしておきた

いと思います。
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　宴会をするのでないのだから、それこそ「旬の坊」のバ

イキングでかまわない。打ち合わせの時も、「夏休みは家

族連れのバイキング会場を充実させたい」と言っていたか

らやっているはず。

2/15　森下知昭　マスダツーリストには申し込み書の形式の参考に、

過去の大会の申し込み書を送った縁もあるので、昼食・夕

食・売り場について連絡を取り、交渉します。

（連絡した内容は、〈宴会をするわけでないので、2/6のような

内容はいらない。別会場となるバイキングでかまわない。その場

合 、最初からバイキング会場で夕食を希望した場合はどうなるの

か？旬の坊だけで足りないとなれば、１階の大会議場が朝食バイ

キングのようにバイキング会場としての必要が出てくるのか？

　大会実行委員会としては、全体会場と夕食会場が重なるのは、

むしろ、それで食事の問題が解決するのであればかまわない。

　その場合は、ぜひ２階の大広間で物品の販売をしたい。昨年8 月

の下見の時は「畳の上にテーブルを置かない」と言うことであき

らめた計画だが、再考をしていただけないか？下にシートを敷く

など可能な方法がないか再考をお願いしたい〉と言う内容だった。

　

2/17　森下知昭　　マスダツーリストの江原さんからの返事が来ま

した。

バイキング食に関しまして。

バイキング食の確定は直ぐにはお約束出来ないそうです。
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バイキング利用の方向で会社には上げているそうですが、

当日他のお客様の入り込み状況によります。

例年から考えますと、個人客の多い時期になります。

全てが個人客の場合、バイキングは難しいです。

グループ客が増えた場合、小宴会場利用に成りますので、バイキ

ングが可能になります。

お膳料理の場合を考えまして問題点を教えて欲しいそうです。

例：食材を変更して欲しい。

　　最初から料理を出しておいて欲しい。

　第1希望はバイキングにしてくれと要望を出しました。

　天坊の都合がよく判らないのですが、お膳料理の要望も

まとめて直接天坊に伝えましょう。

１）最初から料理を出しておいて欲しい。

２）ご飯は自分で盛りつけるからおひつも出しておいて欲

しい。

３）ビール等の飲み物はその場の決算を受け付けてほしい。

　食材についての要望など、他にどんなのがありますか？

２ F 大広間に関しまして。

申し訳有りませんが、テーブルのご利用はご容赦願いたいそうで

す 。

フリーマーケットのように畳の上に置くのであれば可能です。

申し訳有りません。

１ F バンケットホールに関しまして。
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申し訳有りませんが、

バンケットホールでのバイキング食は、

設営の都合上不可能です。

ご提案

２ F 大広間でテーブルの使用は不可ですので、

１ F バンケットホールを売り場にするしかないと思われます。

２ F 大広間で全体会と食事の予定でしたが、

お膳食が不可の場合、

２ F 大広間で人数を指定してのビュッフェをお膳で食べて頂く。

残りの人は旬の坊でバイキング食をして頂く。

予約客の内容が確定して、可能な場合は全員旬の坊でバイキング

食にする。

場合に寄りましては、大広間の他複数に分かれて頂く場合も有り

ます。

上記の内容で如何でしょうか。

　提案の通りでいいと思います。最初の頃の打ち合わせと

同じになりそうですが、売り場の申し込み数が長机140を

越しそうなら、〈全体会場と売り場〉とこだわらず、早め

に１階は売り場と割り切って、余裕を持った売り場作りに

しましょう。（もちろん談話コーナーをまん中に置いて）

天坊の河合と直接ご相談をして頂いてかまいませんので、
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連絡先をご報告致します。

ホテル営業部TEL ０ ２ ７ ９ － ７ ２ － ７ １ ０ １

宜しくお願い致します。

　細かい部分、例えば前日準備の時の実行委員の昼食の件、

３日目の実行委員の昼食の件などまだまだあるでしょうが、

それぞれマスダツーリストや天坊と連絡を取って進めま

しょう。
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